

XPRESS

Dandim 0714/Salatiga Hadiri Apel Pencanangan Bulan Dana PMI Tahun 2022

Agung widodo - SALATIGA.XPRESS.CO.ID

Aug 29, 2022 - 21:42



Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar S.E, M.Si., Mengikuti Apel Luar Biasa Seluruh Jajaran Pemkot Salatiga, Dalam Rangka Pencanangan Bulan Dana PMI Kota Salatiga Tahun 2022.

SALATIGA- Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar S.E, M.Si., mengikuti apel luar biasa seluruh jajaran Pemkot Salatiga, dalam rangka pencanangan bulan dana PMI Kota Salatiga tahun 2022, di lapangan upacara

Pemkot Salatiga Jl. Sukowati No. 51, Kelurahan Kalicacing, Kecamatan Sidomukti, Kota Salatiga.

Pj. Walikota Salatiga Drs. Sinoeng Noegroho Rachmadi, M.M., yang bertindak sebagai pimpinan apel pada pagi itu, Senin (29/8/2022) dalam sambutannya mengatakan, bahwa diperlukan inisiatif dan juga kita semua untuk berkontribusi secara riil secara nyata, sesuai dengan fakta bukan hanya kata-kata saja setetes darah akan kita sumbangkan kemanusiaan bisa jadi setetes darah kita itu sekeping rupiah itu telah menyelamatkan nyawa seseorang mungkin barangkali bukan saudara kita tapi yang kesakitan ikut kesakitan yang meninggal ikut kehilangan itulah hati nurani manusia nggak usah diajari tapi perlu diingatkan.

"Kita merasa jadi manusia kebahagiaan itu terletak pada saat kita memberi bukan menerima, bertambah dewasanya usia kita akan semakin memantapkan pola pikir kita bahwa tangan diatas lebih baik dibandingkan tangan dibawah, apalagi setetes darah bagi kemanusiaan", ujar Sinoeng.

Dalam bulan dana PMI ini jangan pernah bosan mensosialisasi mengedukasi kepada masyarakat jangan hanya formalitas, gunakan terus sosial media melibatkan terus jurnalistik bahkan organisasi penggerak PKK kepala wilayah baik kelurahan maupun kecamatan komunitas dan siapapun yang ingin terketuk dan berbuat baik.

"Mari berbuat sesuatu untuk Salatiga kita bisa menjadi indikator yang selalu disoroti dalam skala yang lebih besar, masih banyak yang harus kita selesaikan masih banyak yang harus kita capai masih banyak yang harus kita wujudkan bersama-sama khususnya di bidang kemanusiaan ini", ajak Pj. Walikota tersebut dihadapan 250 tamu undangan dan peserta apel tersebut.

Acara dilanjutkan dengan penyerahan penghargaan wilayah implementasi kerja terbaik nasional dari otoritas data keuangan oleh Sekda Kota Salatiga kepada Pj. Walikota Salatiga dan dilanjutkan penyerahan secara simbolis kupon bulan dana PMI Kota Salatiga oleh Pj. Walikota Salatiga kepada wakil PMI Kota Salatiga.

Pemukulan gong oleh Pj. Walikota Salatiga yang disaksikan pejabat Forkopimda Kota Salatiga, menandai dicanangkannya bulan dana PMI di kota Salatiga.

Redaktur : JIS Agung

Editor : Yudha27